



www.mg.co.id

Inter Menjaga Asa Raih Scudetto

MILAN (IM) – Inter Milan memetik kemenangan tipis 1-0 saat menjamu Verona di Giuseppe Meazza, Minggu (15/1) dinihari WIB. Dalam laga itu, Lautaro Martinez yang menjadi penentu kemenangan-

nya. Inter Milan menegaskan bahwa masih menjaga mimpi untuk meraih scudetto. Tapi, La Bencamata tak boleh melakukan kesalahan lagi. Liga Italia 2022/2023 saat ini memasuki laga ke-18. Jadi, masih ada 60 poin maksimal yang masih bisa digapai oleh Inter Milan. Lautaro Martinez masih sangat yakin bahwa peluang Inter untuk menjadi juara Liga Italia 2022/2023 masih sangat terbuka. “Masih mungkin, karena masih ada jalan yang panjang. Tapi, kami harus tak melakukan kesalahan lagi. Kami harus meraih setiap poin atau mereka akan terlalu jauh,” kata Lautaro di Sky Sports Italia.

Ia mengakui bahwa Inter Milan menggagapi kemenangan atas Verona dengan mulus. “Kami tahu bahwa ini akan menjadi laga berat, karena Verona

melakukan penjagaan satu-satu di sepanjang lapangan. Kami mencetak gol cepat, lalu melakukan apa yang sudah kami siapkan. Penting untuk mendapatkan tiga poin hari ini,” kata Lautaro.

Pelatih Inter, Simone Inzaghi menilai timnya tengah dalam tren yang bagus. Namun, torehan Nerazzurri ini jangan dibandingkan dengan Napoli yang luar biasa musim ini. “Inter telah memenangkan delapan dari 10 pertandingan, bermain

imbang Sabtu lalu melawan Monza dan kalah dari Juventus, jadi tim ini sangat konsisten. Hanya saja Napoli

memengaruhi penilaian setiap tim lain. Kami harus terus memainkannya satu per satu dan berharap mendapatkan lebih banyak pemain kembali ke kebugaran penuh sehingga kami memiliki opsi,” ujarnya.

• vdp



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Brighton Permalukan Liverpool

BRIGHTON & ALBION (IM) - Brighton & Hove Albion sukses menang besar atas Liverpool dalam lanjutan Liga Inggris. The Seagulls menegaskan bahwa hasil bagus itu luar biasa. Ber laga di Falmer Stadium, Sabtu (14/1) malam WIB, tuan rumah menang 3-0.

Setelah bermain tanpa gol di babak pertama, Brighton memecah kebuntuan pada menit ke-47 lewat Solly March. Kemudian ia menggandakan keunggulan dua menit berselang. Dan eks pemain Manchester United U Danny Welbeck mampu mencatatkan nama di papan skor pada menit ke-81.

Solly March menyebut kemenangan itu sangat berharga dan bahwa penampilannya kali ini akan selalu dikenang. “Hari yang luar biasa untuk semua orang. Salah satu penampilan terbaik yang bisa saya ingat dalam waktu lama,” kata Solly March di BBC.

Ia mengatakan, timnya bermain sangat luar biasa sehingga mampu membuat Liverpool sulit mengembangkan permainan. “Ini hanya mengenai kesabaran dan menang dengan tepat, penampilan

hebat dari semua pemain kami. Beberapa penyelesaian luar biasa dan kalau kami bermain seperti itu, lantas kami akan bisa bekerja dengan bagus, itu jelas,” ujarnya.

Sementara manajer Liverpool Juergen Klopp tampak frustrasi dengan kekalahan si Merah. Klopp meyakini, Liverpool baru saja menunjukkan performa terburuk semasa kepelatihannya.

“Buruk, sangat buruk. Saya tidak bisa ingat sebuah pertandingan yang lebih buruk dari ini. Ini betul-betul sebuah titik rendah. Brighton tampil lebih baik, kemenangan itu selayaknya pantas. Mereka bermain dengan sangat baik. Tadi itu pertandingan antara

tim yang teratur melawan sebuah tim yang tidak teratur,” kata manajer asal Jerman itu dikutip the Guardian. • vit



SOLLY MARCH
Pemain Brighton & Hove Albion



Bruno Fernandes dan Marcus Rashford, penentu kemenangan Manchester United atas Manchester City.

Keyakinan MU Sudah Kembali

“Kalau anda tidak menang, (Manchester City) akan terus menjauh. Kami merayakan kemenangan ini, tapi mulai besok fokusnya untuk laga berikutnya,” kata Bruno Fernandes.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) memenangkan laga derby melawan Manchester City dalam lanjutan Liga Inggris, yang berlangsung di Old Trafford, Sabtu (14/1) malam WIB.

MU ketinggalan terlebih dahulu lewat gol Jack Grealish pada menit ke-60. Namun MU bisa bangkit dengan mencetak dua gol lewat Bruno Fernandes pada menit ke-78 dan Marcus Rashford di menit ke-82.

Ini juga mengomentari terkait gol Fernandes. Manajer asal Belanda itu menilai wajar sikap para pemain Man City yang mempertanyakan keabsahan gol tersebut. “Saya bisa melihatnya dari sisi lawan juga.

mempunyai keyakinan. Setan Merah saat ini ada di posisi ketiga klasemen Liga Inggris dengan koleksi 38 poin, berjarak satu poin dari Man City di posisi kedua.

“Keyakinan telah kembali dan kami menuju arah yang bagus. Anda harus bekerja untuk menguasai bola. Mereka (Manchester City) mempunyai kualitas dalam momen-momen terpisah untuk mencetak gol. Kita lihat itu di laga ini. Satu kesalahan dan mereka mencetak gol,” kata Ten Hag di TalkSport.

Ia juga menyebutkan MU kini bermain sebagai tim, tak lagi individualistis. “Selalu penting memenangi pertandingan. Tidak masalah siapa lawannya, yang penting adalah menang. Usaha yang sangat bagus dari tim. Saya sudah bilang sebelumnya pertandingan bahwa kami terlihat seperti tim sekarang.

Beberapa waktu lalu, kadangkadangkang masing-masing dari kami bermain untuk diri sendiri. Sekarang anda menyaksikan sebuah tim yang bagus yang bermain untuk satu sama lain,” ungkap Fernandes.

Walau demikian, kemenangan ini tak mau dinikmati oleh Fernandes terlalu lama. Kini, mereka akan fokus untuk menatap pertandingan berikutnya. “Itu bukan masalah bagi kami. Kami harus melihat ke depan ke laga berikutnya. Kalau anda tak terus menang, mereka (Man City) akan menjauh. Kami merayakan kemenangan ini, tapi mulai besok fokusnya untuk laga berikutnya,” kata Bruno Fernandes seperti diabarkan oleh BT Sport.

Manajer Manchester City Pep Guardiola kesaal dengan gol Bruno Fernandes. Guardiola meyakini, wasit menguntungkan Manchester United karena faktor tuan rumah. “Rashford offside, Bruno tidak, pertanyaannya adalah soal ganggauan. Ketika seorang pemain dari kotak 18-yard

menembak dan seorang pemain berada di depan kiper meski tidak menyentuh bola, itu tidak diperbolehkan. Situasi dan keputusannya ada di tangan wasit, VAR, bek-bek kami seajar, kami mengikuti pergerakan dan setelah pergerakan itu ada ganggauan untuk Ederson. Ini adalah keputusan di stadion ini dengan wasit dan VAR,” ucap Guardiola di ESPN.

Dengan hasil ini Guardiola mengatakan Manchester City tidak bisa juara walau musim masih panjang. “Kami bermain dengan sangat baik. Namun, saya mengucapkan selamat kepada tim, merupakan sebuah kebanggaan dengan datang kemari dan bermain dengan kepribadian seperti ini. Mereka menyelinap di belakang kami dan menghukum kami dalam transisi. Saya tidak peduli tentang Premier League dan Carabao Cup. Kami tidak bisa juara. Kami sudah berkali-kali memenangi kompetisi-kompetisi itu,” ucap Guardiola. • vit

Napoli Semakin Jauhi Pesaing

NAPLES (IM) - Napoli menundukkan Juventus dengan skor telak, 5-1, pada lanjutan Liga Italia 2022/2023. Kemenangan lima gol ini membuat Napoli mengulang cerita sukses di masa lampau. Pada tahun 1990-an, Napoli bersama Diego Maradona juga pernah mengasak sang rival dengan margin lima gol.

Dalam laga di Stadion Diego Armando Maradona, Naples, Sabtu (14/1) dinihari WIB, gol kemenangan Napoli dilesakkan Victor Osimhen (14 dan 65), Khvicha Kvaratskhelia (39), Amir Rrahman (55) dan Eljif Elmas (72). Sementara satu gol Juventus cuma bisa dicetak Angel Di Maria (42).

“Maradona” pun kembali hadir lewat tiutannya, yakni Khvicha Kvaratskhelia. Pemain asal Georgia itu menjadi bintang baru Napoli. Kvaratskhelia sudah bikin 9 gol dan 12 assist di semua ajang. Di laga melawan Juventus, Kvaratskhelia mengkilat dengan juga bikin dua assist. Pemuda berusia 21 tahun itu sukses membawa Napoli kian kokoh di puncak klasemen Liga Italia.

Saking bagusnya, ada yang menjuluki Kvaratskhelia dengan Kvaradona. Permainan Maradona bak mengalir dalam diri Kvaratskhelia musim ini. Apakah Khvicha Kvaratskhelia si Kvaradona bisa membawa Napoli bisa menjadi juara juga, layaknya Diego Maradona yang bisa mempersembahkan trofi bagi kota Naples? Patut ditunggu.

Namun yang jelas, duet maut Osimhen dan Kvaratskhelia, menjadi kunci sukses Napoli memimpin persaingan sejauh ini. Sementara anak asuh Luciano Spalletti memimpin dengan 47 poin, unggul 9 angka dari AC Milan di urutan kedua. • vdp



KHVICHA KVARATSKHELIA
Pemain Napoli

Fajar/Rian Selamatkan Muka Indonesia

KUALA LUMPUR (IM) - Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto menyelamatkan muka Indonesia di ajang Malaysia Open 2023. Pasangan ganda putra ini menjadi juara setelah mengalahkan Liang Wei Keng/Wang Chang asal RRT dengan skor 21-18, 18-21 dan 21-13.

Dalam babak final di Axiata Arena, Kuala Lumpur, Minggu (15/1), Indonesia hanya menyisakan satu pasangan yakni ganda putra. Sementara wakil Indonesia lainnya, sudah berguguran di babak-babak sebelumnya.

Usai laga Fajar mengaku bersyukur bisa memenangkan laga ini dengan baik. “Alhamdulillah, kami menyelesaikan pertandingan ini dengan baik, tidak ada cedera. Ini kemenangan untuk kita semua, untuk bangsa Indonesia. Terima kasih atas dukungan semua warga Indonesia yang datang lang-

sung ke stadion dan warga Indonesia di Tanah Air,” kata Fajar.

Sementara Rian mengaku, di game kedua mereka sedikit kecolongan. “Di game kedua, mereka mengambil permainan. Tetapi di game ketiga kami kembali bermain baik dan merebutnya,” ujar Rian.

Hasil laga final lainnya, ganda campuran RRT Zheng Si Wei/Huang Ya Qiong mengalahkan Yuta Watanabe/Arisha Higashino dua game langsung 21-19 dan 21-11. Gandra putri RRT Chen Qing Chen/Jia Yifan menang atas Baek Ha Na/Lee Yu Lim dari Korsel dengan 21-16 dan 21-10.

Sementara itu tunggal putri Akane Yamaguchi dari Jepang menang atas An Se Young dari Korsel, 12-21, 21-19 dan 21-11. Sedangkan pada nomor tunggal putra, Viktor Axelsen asal Denmark menang atas Kodai Naraoka dari Jepang dengan skor 21-6 dan 21-15. • vit



FAJAR ALFIAN/MUHAMMAD RIAN ARDIANTO
Pebulutangkis Indonesia

لاروتن بنیغار
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

www.facebook.com/larutanpenyegar

@capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com